

*La Colombie porte la question de  
la paix devant le Conseil des  
Droits de l'Homme des Nations  
Unies*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 28 février, (RHC)- La participation de la Colombie depuis hier à la 52e session du Conseil des droits de l'homme des Nations Unies a pour thème central la politique de paix totale mise en place par le gouvernement de Gustavo Petro.

Cette initiative gouvernementale vise à surmonter la violence et à atteindre la justice sociale, environnementale et économique.

Elle rend également visibles les intérêts nationaux auprès de la communauté internationale, ouvre des possibilités de travail conjoint avec d'autres pays et démontre la volonté du gouvernement de partager les succès et les échecs dans le contexte national et mondial.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315128-la-colombie-porte-la-question-de-la-paix-devant-le-conseil-des-droits-de-lhomme-des-nations-unies>



**Radio Habana Cuba**